Februar 2023

Wie man Briefmarken richtig ablöst war das Thema des zweiten Treffens der Jugendgruppe. Diesmal kamen sechs Buben und Mädchen im Alter von 7 – 12 Jahren.

Am Anfang stand eine kleine Geburtstagsfeier: "zum Geburtstag viel Glück, lieber Felix", mit einer anschließenden Runde Schaumküsse.

Danach ging's gleich los:



Die Marken in lauwarmes Wasser getaucht und dann warten.

Die Wartezeit haben wir genutzt und ein bisschen Theorie besprochen.

Die abgelösten Marken dann vorsichtig auf Kleberrückstände prüfen, nochmal sauber spülen, auf Papier das überschüssige Wasser abstreifen und dann in den Trockner.

Für die Gruppenstunde haben wir einen elektrischen Trockner genutzt.

Dem Münchner Siemens PSV und Markus Vester sei Dank für die Leihe des Trockners.

Das werden wir bestimmt nochmal wiederholen, denn auch beim Ablösen von Briefmarken gilt, dass Übung den Meister macht und zu üben gibt es noch einiges.

Die trockenen Marken wurden dann ins Album einsortiert und mit Hermann Märkl konnten die Kinder noch fachsimpeln und sich Tipps holen.

